
本报讯 贵州恒丰
球员满脸笑意地退场，
他们白色战袍上几个蓝
色的大字“爽爽的贵
阳”这个时候显得格外
刺目——1∶0，在一场生
死攸关的 6分大战中，
身为升班马的贵州恒丰
笑到了最后，西班牙籍
主帅曼萨诺赢得了上任
之后的两连胜，这个夜
晚他们没有理由不爽。
但与此相对应的是，作
为主队的建业今年至今
在主场难求一胜，10轮
过后仅积 7 分，尤其是
这场可能是致命的失利
让人对建业的保级前景
不敢有任何乐观。赛
后，贾秀全也第一次在
航体听到了“下课”声。
郑报融媒记者 郭韬略
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在昨日进行的NBA季后赛
西部决赛的第三场较量中，勇
士队客场120∶108再胜马刺，总
比分3∶0领先，距离晋级总决赛
仅一步之遥。

此役马刺队回到主场，但

当家球星伦纳德依旧缺席。
在 20日的 NBA东部决赛

上，骑士客场130∶86大胜凯尔特
人，取得2∶0的领先。加上上赛
季总决赛，骑士季后赛已豪取13
连胜，平历史纪录。据新华社

20日晚在上海卢湾体育馆
曾春蕾带领北京女排 3∶1逆转
击败世界顶级巨星朱婷领衔的
河南女排，河南女排遭遇三连
败，离全运会决赛圈越来越
远。上海、北京、江苏基本锁定
了3个出线名额。

比赛开始前朱婷一出现，
现场就响起了热烈的掌声和欢
呼声，有球迷甚至说朱婷的到
来把上海卢湾体育馆变成了河
南队的主场。

第一局河南队趁北京队立
足未稳打了对方一个措手不
及，25∶12大比分取胜，不过从
第二局开始，整体配合更好的
北京队稳住了阵脚，连扳三局
取得胜利。朱婷砍下全场最高
的24分，但也未能拯救河南队。

整场比赛只要是朱婷触

球，看台上的球迷就会爆发掌
声和欢呼声。她们的重点显然
是希望多看看朱婷的表演，胜
负反倒成了其次。

3场比赛下来，朱婷拼尽全
力，但河南队离出线越来越远。

昨日全运会女排成年组预
赛休赛一天，参赛各队迎来调
整良机。

目前难求一胜的河南队预选
赛小组直接出线已经无望，必须
要提前为残酷的附加赛做准备。

全运会预赛河南女排三连败

朱婷：
从没打过这么多比赛

从土耳其超级联赛到欧冠
联赛，再到世界俱乐部杯比赛，
又到代表家乡河南女排打全运
会预赛，朱婷直言自己从来没
有打过这么多比赛。

朱婷说：“回到全运会赛
场，打法都不一样了，需要适
应，而且，全运会预赛每场比赛
都很重要，出线就 3 个名额，很
残酷，场场都是生死战。”

这么频繁的征战，朱婷的确
有些累了。她说：“有点累！”但
是，作为河南队球员，朱婷要用
自己的行动回报家乡。朱婷说：

“作为河南的家乡球员，联赛中

我也关注了河南队，两名外援在
河南队也有得分能力，但全队士
气并不是很高。我回来和队员
思想沟通得很多，我觉得她们需
要帮助的时候，我会给她们讲一
些东西，在士气上提高。只是说
我的脑子更清楚一些，执行力更
强大一些。”

说起现在最感叹的地方，
朱婷说：“我从来没有打过这么
多比赛，当然坚持下来会更好，
这也是一种锻炼。同时，全国
各地来的球迷很多，他们也给
了我支持。”
郑报融媒记者 胡田野

朱婷用自己的行动回报家乡

勇士再胜马刺获赛点
NBA西部决赛也没啥悬念了

一场事关 6分的保级大战
中，贾秀全显现出了强烈的求胜
欲望。本场比赛，他改变了之前
连续两场的双外援中卫组合，把
萨利赫放在了替补席上，此前被
雪藏的中场核心多奇卡尔再度
进入首发，希望以此来提升队伍
的攻击力。

不知道是不是天气变热的
原因，抑或是主教练贾秀全还
不能站在场边让队员们的底气
不够足。和上一个主场打申花
一样，球队依然显得不够兴奋，
远没有以往那种如虹的气
势。纵然如此，贵州恒丰在客
场的相对谨慎，还是让建业在
上半场占据了一定优势。然
而，建业队又是在连续错失机

会当中度过了他们的进球黄
金期——上半场。

对进攻不太满意的贾秀全
在下半场一开场就用前锋陈子
介换下了胡靖航，而身为队内
最具威胁的人物，巴索戈更多
时间把自己局限在右边路，这
样一来，他和陈子介之间因为
距离过远缺乏呼应，球队的进
攻其实并没有因为换人而有所
起色。

如果说巴索戈上一场在同
申花的比赛中错失进球确实是
因为运气问题的话，那么这一
场他遭遇的则是对方有备而来
的包夹防守。虽然他的速度和
脚下的盘带依然能给对方造成
麻烦，但过于拘泥于边路，加上

更愿意单打独斗，让这些麻烦
也仅限于对方的禁区之外：每
次巴索戈拿球，对方至少两名
防守队员上前围抢，而且每每
奏效，使得建业的进攻总是无
疾而终。

在最有效的火力点完全被
压制之后，即便是贾秀全随后连
续换人，但进攻依然打不开局
面。直到第 84分钟，看上去相
当被动内心其实并不甘接受平
局的贵州恒丰出手了：老练的外
援前锋耶拉维奇利用个人能力
在一次反击中将皮球送入建业
队大门。这个时候的丢球，对建
业意味着什么，谁都清楚，很多
球迷开始选择用脚投票，提前退
场了。

0∶1负于贵州恒丰 航体首现“下课”声

建业拉起保级警报

这确实是一场让人很难接
受的失利：本赛季迄今为止，建
业已经完成了 6个主场的比赛，
4平 2负从未胜利，而且对手还
是被普遍认为实力有限的升班
马。联赛赛程已经结束了三分
之一，建业至今才拿了 7分，按
这样的效率下去，降级已经不是
“危言”，而是事实。尤其是被寄
予厚望全取 6分的最近两个主
场比赛仅拿到了 1分，真的是会
让很多人开始“怀疑人生”。

因而相对于早早退场的人，
一些情绪激动的球迷赛后按捺
不住不满喊出了“贾秀全，下
课！”的声音。这还是自 2014年
中途接手建业以来，贾秀全第一
次在航体遭遇如此尴尬。球迷

的喊声引发了许多建业队员的
不满，而赛后从看台包厢下来进
入场地的贾秀全面对如此场景
情绪也相当激动。同时，也有
坚持信任、支持贾秀全的球迷
开始对喊“下课”的人反击，双
方一度发生口角，令场内的安
保人员大为紧张。

球迷之间的意见冲突，其实
也恰恰反映出目前建业俱乐部
的尴尬处境。一方面，虽然不能
和众多土豪相比，但建业俱乐部
今年的投入也创下了新高，满心
希望能在竞争激励的中超联赛
中站稳脚跟，取得佳绩，但目前
看来，球队表现确实难以让人满
意，尤其是在素来“无敌”的主
场，胜利竟然成了奢望，照这样

下去，真的是保级堪忧。另一方
面，如果让贾秀全下课，又面临
着谁上课的问题。用外教的话，
成本高不说，对球队的了解、熟
悉将会是一个漫长而又艰难的
过程，而如果用国内教练，恐怕
也难以找到比贾秀全能力更强
的继任者。

无论如何，不能否认的事实
是，前两个赛季曾给球迷带来诸
多欢乐和自豪的那支队伍正在
远去，而贾秀全也确实面临着越
来越多怀疑的眼神和声音。下
课与否姑且不论，从俱乐部到球
队至少需要采取一定的措施来
改变现在的状况，从比赛内容到
士气气势，不然，悲剧只会是越
来越近。

攻击乏力 难求一胜

连续不胜 被喊“下课”

本报讯 纵然是艳阳高照、
天气炎热，但是“全城寻宝”的模
式一旦开启，是没有什么能挡得
住选手们热情脚步的——一年
一度城市坐标定向赛昨天如约
上演，服装五颜六色、年龄大
小不同、发型各式各样的 4800
多名选手奔跑在郑州的大街
小巷，构成了一道道亮丽的风
景线。

由河南省社会体育管理中
心、郑州市体育局主办的本届
赛事，以“丈量大美郑州 秀出
定向精彩”为主题。已经连续
举办了两年的城市定向赛，每
年都能吸引大批的郑州市民参

与，选手们来自各行各业。今
年的赛事规模进一步扩大，在
去年 6条赛事线路的基础上加
开了4条比赛线路，使得比赛线
路达到了 10条，涵盖了郑州城
市历史、文化、经济等各方面的
重要坐标共80多处。

选手根据不同的参赛线
路，自行规划行程，以跑步、乘
坐公交、地铁等绿色出行方式，
以最快速度抵达参赛各线路的
各个指定点标，在协同完成点
标上设定的游戏和任务后，赢
取奖项的同时，也对郑州这座
现代化古都有了更深的认识和
体验。郑报融媒记者 郭韬略

“全城寻宝”模式再度开启
城市坐标定向赛昨日举行


